
2023年度 第2回日本バレーボール学会理事会 議事録 

 

日時：2023年6月16日（金）18：00〜19：40 

 

場所： オンライン zoomミーティング 

 

出席者：黒川貞生会長，石手靖副会長，吉田清司副会長，久保田もか監事，古澤久雄監事，松井泰二理事長，

田中博史副理事長，飯島康平，石丸出穂，内田和寿，榎本翔太，小川宏，後藤浩史，高根信吾，高野

淳司，高橋宏文，中瀬巳紀生，縄田亮太，根本研，野口京子，濱田幸二，安田貢，横矢勇一，吉田康

成，湯澤芳貴各理事（オンライン25名） 

委任：板倉尚子，金子美由紀，永谷稔，布村忠弘各理事（4名） 

欠席：板倉尚子，金子美由紀，永谷稔，布村忠弘，橋本吉登各理事（5名） 

 

挨拶：黒川会長より挨拶があり，続けて司会進行により議事に入った. 

 

I. 議事録の承認 

1. 2023年度第1回理事会議事録の承認 

原案の通り承認された． 

 

II. 報告事項 

1. 総務委員会報告 

報告事項なし． 

 

2. 企画委員会報告 

報告事項なし． 

 

3. 編集委員会報告 

高橋編集委員長より，機関誌が校了し，これから印刷に入ることが報告された． 

 

4. 渉外委員会報告 

報告事項なし． 

 

5. 広報委員会報告 

報告事項なし． 

 

6. 研究推進委員会報告 

報告事項なし． 

 

7. JSVR設立27周年記念事業WG報告 

松井理事長より，日本文化出版にて今後発刊に向けて作業を進めていくことが報告された． 

 

8. 2023年度学術連合総会＆役員選挙について 

黒川会長より，資料に基づき説明がなされ，学術連合総会には黒川会長が参加すること，役員選挙につい

ては代表候補を黒川会長と副代表候補を吉田副会長とすることが報告された． 



 

9. その他 

なし． 

 

III. 審議事項 

1. 2022年度第28回大会決算報告 

高根事務局長より，監査は未完了のため，次回理事会で監査報告いただくことが承認された． 

 

2. 2024-2026年度役員選挙について 

湯澤総務委員長より，資料に基づき説明がなされ，選挙管理委員会（委員長：湯澤総務委員長，委員：松

井理事長，田中副理事長，高根事務局長，榎本理事）を立ち上げること，今後の選挙についてのスケジュ

ール等が承認された． 

 

3. 2023年度バレーボールセミナーの開催について 

濱田企画委員長より，資料に基づき説明がなされ，学会大会での一般研究発表優秀賞の2名（中村祐太郎

先生，沼田先生）にご登壇いただき， 7月 23 日(日)19時からオンライン開催されることが提案され，

承認された．また名称を「2023年度第1回バレーボールセミナー」とすることとなった． 

 

4. 2023年度バレーボールミーティングの開催について 

濱田企画委員長より，資料に基づき説明がなされ，笹木先生（東海大学）を講師，総合司会に板倉企画委

員として「跳躍力を伸ばすトレーニングと考え方」というテーマで8月28日(月)19時から明治学院大学

白金キャンパスにて開催されること，開催方法は対面とオンラインのハイブリッドとして対面開催につ

いては50名定員とすることが提案され，承認された． 

 

5. 2023年度第29・30・31回学会大会等の開催について 

黒川会長より，2023年度第29回大会は明治学院大学では単独での開催は難しく，直轄開催はできないか

（会場提供のみ）打診があり，濱田企画委員長より，会場校に負担のかからないよう検討を進めることが

提案され，承認された．またテーマ案を理事に募ることとなった． 

 

6. ホームページのリニューアルについて 

黒川会長より，資料に基づき説明がなされ，現状のホームページをベースにSSL化して，もう少し使いや

すいものにするという条件で 3 社から見積もりを取ったことが報告された．新規の会社にお願いするこ

とになると120から150万円必要となるが，検討の結果，「株式会社ソウブン・ドットコム」と交渉を進

めることが提案され，承認された．また古澤監事より特別会計の使徒について検討して欲しい旨提案があ

った． 

 

7. 日本バレーボール学会機関誌の電子化について 

高橋編集委員長より，資料に基づき説明がなされ，電子化のメリット・デメリット・課題等について引き

続き検討を進めることが提案され，承認された． 

 

8. JSVRへの協賛依頼について 

黒川会長より，具体的な進め方について次回理事会で提案できるように検討を進めることが提案され，承

認された． 

 



9. 2023年度埼玉県バレーボールスポーツ指導者義務研修会および2023年度都道府県別バレーボール指導者

研修会（埼玉県）の後援について 

黒川会長より，資料に基づき説明がなされ，同会について学会として後援することが提案され，承認され

た． 

 

10. その他 

・なし 

 

IV. 挨拶：石手副会長より熱心な討議への謝辞が述べられ議事を終了した. 

 

次回開催予定：2023年8月4日（金）18:00〜（オンライン） 

 

以上 

 

書記 湯澤芳貴 

 


